

VISA POUR RAISONS FAMILIALES AVEC N.O. SUI
DOCUMENTS NÉCESSAIRES

- Le dossier doit contenir 2 ensembles de documents : un ensemble d'originaux et un ensemble contenant uniquement les photocopies des documents originaux au format A4
- Le coût du visa est de **116 euros**
- **Le rendez-vous doit être pris auprès de notre agence d'externalisation BLS pour la présentation des documents à l'Ambassade.**
- La présentation d'un dossier complet ne garantit pas nécessairement l'obtention du visa. En outre, des documents supplémentaires à la liste ci-dessous pourront être demandés.
- Chaque dossier doit comprendre les documents suivants dans l'ordre indiqué ci-dessous :

1	Formulaire de demande de visa D, dûment rempli et signé
2	1 photographie récente, sur fond blanc : 3,5*4 cm <u>ICAO</u>
3	Document de voyage en cours de validité (d'une durée supérieure d'au moins trois mois à celle du visa demandé), comportant au moins deux pages blanches + photocopie des deux premières pages et de celles sur lesquelles figurent les derniers visas et cachets d'entrée et de sortie de l'espace Schengen
4	Photocopie de la carte d'identité ou du permis de séjour pour les citoyens ayant une autre nationalité
5	Nulla Osta au regroupement familial
6	Photocopie lisible du permis de séjour du membre de la famille qui l'invite.
7	Pour les mineurs : copie conforme de l'acte de naissance légalisé au Ministère des Affaires étrangères du Pays de naissance et traduction en langue italienne effectuée par un traducteur accrédité.
	Pour les époux : copie conforme de l'acte de mariage légalisé auprès du Ministère des Affaires étrangères et traduction en langue italienne effectuée par un traducteur agréé.
	Pour les parents: . Copie conforme de l'acte de naissance de la personne qui invite, légalisée auprès du Ministère des Affaires étrangères du Pays de naissance et traduction en langue italienne effectuée par un traducteur agréé. . Copie conforme du livret de famille ou du certificat de vie collective légalisé au Ministère des Affaires étrangères et traduction en langue italienne effectuée par un traducteur accrédité. . Originaux et copies des justificatifs prouvant l'envoi d'argent au parent pour une période raisonnable, visant à démontrer la dépendance économique effective de ce dernier, au moyen d'un apport financier suffisant pour lui garantir un niveau de vie décent, essentiel et stable dans le temps. . Pour le demandeur âgé de plus de 65 ans, s'il a d'autres enfants dans son pays d'origine ou de provenance, des documents prouvant que ces derniers ne peuvent pas prendre soin de lui en raison de problèmes de santé graves.
8	Pour les mineurs : autorisation parentale de sortie du territoire récente (moins de 3 mois) de l'autre parent à se faire établir auprès d'un commissariat, si le parent en question réside au Cameroun. Autrement il pourra être établi auprès de l'autorité compétente en Italie ou dans le Pays de résidence à l'étranger (dans ces derniers cas, il faudrait fournir le permis de séjour).
09	Réservation du billet d'avion et éventuelle indication d'accompagnement de la compagnie aérienne, pour les moins de 14 ans voyageant seuls .
10	Dans le cas où le demandeur (pour les mineurs, la personne qui en exerce la responsabilité parentale) ne peut pas suivre personnellement son dossier, il sera nécessaire de fournir une procuration à la personne chargée et la photocopie de la carte d'identité valide du délégué.

- La présence personnelle est obligatoire lors du dépôt du dossier et lors du retrait du visa (sauf dans les cas où la délégation est autorisée).

Le soussigné a été informé que le dépôt d'une demande incomplète peut entraîner le refus de visa. Le service consulaire se réserve le droit de demander des documents supplémentaires s'il l'estime nécessaire.

Le soussigné déclare être conscient que la délivrance du visa est soumise à l'appréciation exclusive du service consulaire. Il déclare être également conscient que le service consulaire pourrait l'inviter à participer à un entretien.

Signature

Date

VISA FOR FAMILY REUNION WITH N.O. SUI
REQUIRED DOCUMENTS

- The folder must contain two sets of documents: one set of originals and one set containing only photocopies of the original documents in A4 format
- The cost of the visa is **160 euros**
- **An appointment must be scheduled through our outsourcing agency BLS for the submission of documents to the Embassy.**
- The submission of a complete file does not automatically guarantee the issuance of the visa. Furthermore, additional documents beyond the list below may be requested.
- Each dossier must include the following documents in the order below:

1	National Visa D application form, duly filled out and signed
2	1 recent picture on a white background : 3.5 x 4 cm. ICAO.
3	A valid travel document (expiring at least three months longer than the required visa) containing at least two blank pages + and those containing the latest visas, entry and exit stamps from the Schengen area
4	Photocopy of identity card or residence permit for citizens having other nationality.
5	Nulla Osta for family reunification.
6	A legible photocopy of the inviting family member's residence permit
7	For minors: a certified copy of the birth certificate legalized by the Ministry of Foreign Affairs of the country of origin and a translation into italian language made by a certified translator.
	For spouses: a certified copy of the marriage certificate legalized by the Ministry of Foreign Affairs and a translation into italian language made by a certified translator
	For parents: . A certified copy of the sponsor's birth certificate, legalized by the Ministry of Foreign Affairs of the country of birth, and a translation into italian language by an accredited translator. . A certified copy of the family register or collective life certificate, legalized by the Ministry of Foreign Affairs, and a translation into italian language made by an accredited translator. Originals and copies of supporting documents proving the sending of money to the parent for a reasonable period , aimed at demonstrating the latter's actual economic dependence, through a sufficient financial contribution to guarantee them a decent, essential, and stable standard of living over time. . For applicants over 65 years of age, if they have other children in their country of origin or provenance, documents proving that the latter are unable to take care of them due to serious health problems.
8	For minors: recent parental authorization to leave the country (less than 3 months) from the other parent, to be issued by a police station if the parent in question resides in Cameroon. Otherwise, it can be issued by the competent authority in Italy or in the country of residence abroad (in the latter cases, the residence permit must be provided)
09	Flight reservation and possible indication of airline accompaniment for children under 14 years old traveling alone.
10	In the event that the applicant (or, for minors, the person exercising parental responsibility) cannot personally follow their file, it is necessary to provide a power of attorney for the designated person along with a photocopy of the delegate's valid identity card.

- Personal presence is mandatory when submitting the application and when collecting the visa (except in cases where proxy representation is authorized).

I have been informed that submitting an incomplete application may result in the visa being refused. The consular service reserves the right to request further documents should it deem it necessary.

I hereby declare that I am aware that the decision to issue a visa is at the sole discretion of the consular service. I also declare that I am aware that the consular service may invite me to attend an interview.

Signature

Date